

## みなさまの祝意を社会貢献へ繋げる 「こころの花束」を導入

株式会社ヤマダホールディングス（本社：群馬県高崎市、代表取締役会長 兼 社長 CEO：山田 昇、以下、ヤマダホールディングス）は、2025年3月31日（月）から、サステナビリティへの取り組みの一環として、特定非営利活動法人ジャパンハート（東京都台東区、理事長：吉岡春菜、以下、ジャパンハート）が提供する「こころの花束」の導入を開始します。



### ■ 「こころの花束」とは

2004年に設立された日本発祥の『国際医療 NGO』ジャパンハートが提供する寄付スキームです。企業の事務所移転や人事異動、周年事業などの際にお花や祝電を贈っていただく代わりにジャパンハートへ寄付をしていただくことで、国内外の医療活動の支援に繋がります。寄付をしてくださったお取引先様の情報はジャパンハートからヤマダホールディングスに提供されます。

### ■ みなさまからの祝意を社会貢献へ

こころの花束をご利用いただくことにより、ジャパンハートが行う国内外の医療支援活動へのサポート、そして祝花の輸送・管理・廃棄に伴うCO2排出や資源消費など地球への負担の軽減にも繋がります。

詳細につきましては、以下のサイトをご参照ください。

[寄付先：ジャパンハート「こころの花束」（ヤマダホールディングス専用サイト）](#)

ヤマダホールディングスは経営理念に「創造と挑戦」「感謝と信頼」を掲げ、自らの成長や社会の発展のためにさまざまな事業や取り組みを行っています。社会とともに成長し続ける企業グループを目指し、これからもサステナビリティ活動を推進していきます。

以上

【本件に関するお問い合わせ】

株式会社ヤマダホールディングス 統合経営企画室 経営企画部 広報課  
TEL：027-345-8947 E-mail：ymd\_kouhou@yamada-denki.jp